
FDP Offenbach

DR. LANGER: KITA DER FREI-RELIGIÖSEN GEMEINDE ZU OFFENBACH IST SCHÖNE ERGÄNZUNG ZU STÄDTISCHEN ANGEBOTEN

25.08.2009

Vera und die anderen Politikerinnen und Politiker der FDP sind überzeugt, dass auf die vielfältigen Bedürfnisse der multikulturellen Kindergruppen Rücksicht genommen wird und es damit streng gläubigen muslimischen bis zu alt-katholischen Eltern erlaubt, ihre Kinder in eine gemeinsame Kinderbetreuungseinrichtung zu geben, ist gerade für Offenbach ein erstklassiger Ansatz, um die Integration aller hier lebenden Einwohner zu fördern, so die FDP Bundestagskandidatin Dr. Vera Langer nach ihrem Besuch der Kita der Frei-religiösen Gemeinde zu Offenbach. Dies werde besonders bei der Rücksichtnahme auf die verschiedenen religiösen Essensvorschriften deutlich.

Das Konzept, "Kinder aus aller Welt" an allgemein verbindliche Werte heranzuführen, sei vorbildlich. Auch das Gebäude mit den Freiflächen sei mit seinen vielfältigen Möglichkeiten sehr gelungen, so Langer. Einem möglichen Ausbau der Einrichtung mit einer Krabbelstube für unter 3jährige Kinder stehe die FDP sehr positiv gegenüber.

Grundsätzlich befürworte die FDP, dass auch freie Träger Angebote für die Kinderbetreuung anbieten und damit das öffentliche Angebot erweiterten. Dies gelte aber auch im schulischen Bereich, in dem die öffentliche Hand ebenfalls nicht alle Angebote selbst erbringen könne und z. B. mehrsprachige Einrichtungen, wie die Erasmus-Schule, vorhandener Lücken auf privater Basis schließen können.